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АННОТАЦИЯ 

 

Социально-педагогическая поддержка детей, находящихся в социально 

опасном положении/ Соловьянчик Мария Владимировна; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. Барсук И.А. 

 

Объект исследования – дети, находящиеся в социально-опасном 

положении. Предмет исследования – социально-педагогическая помощь 

детям, находящимся в социально-опасном положении. 

 

Цель дипломной работы – разработать и апробировать программу 

оказания социально-педагогической помощи детям, находящимся в 

социально-опасном положении. 

 

Методы исследования: теоретический анализ педагогический, социальных 

и психологических литературных источников, а также нормативной правовой 

документации; обобщение и систематизация полученной информации, беседа, 

опрос, количественная и качественная обработка информации. 

Полученные результаты и новизна: в результате исследования было 

проведено констатирующее исследование, которое позволило выявить 

основные проблемы детей, находящихся в социально-опасном положении. На 

основе полученных данных, была разработана и апробирована программа 

оказания социально-педагогической помощи данной группе детей.  

Реализация программы осуществлялась с 09.03.2021 – 02.04.2021 гг. 2 – 3 раза 

в неделю по 1 – 1,5 часа. Всю программу можно разделить на три блока: 

практические занятия с детьми и их родителями (целью этапа – нормализация 

отношений в семье), проведение серий тренингов, которые направлены на 

актуализацию социально-приемлемого поведения, медитативные занятия, 

которые направлены на познание ребенком себя, своего внутреннего мира. В 

завершение эмпирическим путем была доказана эффективность 

предложенной программы. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению: разработанная 

программа была внедрена в практику средней школы № 22 г. Минска. Также 

полученные результаты могут быть использованы в педагогических целях и в 

практике других учреждений образования. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 62 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 74 страницы. 



ANNOTATION 
 

Social and pedagogical support for children in a socially dangerous situation / 

Solovyanchik Maria Vladimirovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. Badger I. A. 

The object of the study is children who are in a socially dangerous situation.   

The subject of the study is social and pedagogical assistance to children in a socially 

dangerous situation. 

The purpose of the thesis is to develop and test a program for providing social 

and pedagogical assistance to children in a socially dangerous situation. 

Research methods: theoretical analysis of pedagogical, social and 

psychological literary sources, as well as normative legal documentation; 

generalization and systematization of the received information, conversation, 

survey, quantitative and qualitative information processing. 

The obtained results and novelty: as a result of the study, a ascertaining study 

was conducted, which allowed us to identify the main problems of children in a 

socially dangerous situation. Based on the data obtained, a program for providing 

social and pedagogical assistance to this group of children was developed and tested. 

The program was implemented from 09.03.2021-02.04.2021 2 – 3 times a week for 

1-1.5 hours. The entire program can be divided into three blocks: practical classes 

with children and their parents (the goal of the stage is to normalize relations in the 

family), conducting a series of trainings that are aimed at updating socially 

acceptable behavior, meditative classes that are aimed at the child's knowledge of 

himself, his inner world. In conclusion, the effectiveness of the proposed program 

was proved empirically. 

The degree of implementation and recommendations for implementation: the 

developed program was implemented in the practice of secondary school No. 22 in 

Minsk. The results obtained can also be used for pedagogical purposes and in the 

practice of other educational institutions. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 

and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 

 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main 

part consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 62 titles. The 

total volume of the thesis is 74 pages. 
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